



# 2月 園だより

社会福祉法人かすみ台福祉会  
かすみ台第一保育園  
令和7年1月31日発行

暦の上では、春を迎える時期となりました。季節の変わり目は体調を崩しやすい時期です。まだまだ寒い日が続きますが生活リズムを整え、元気に登園出来るよう過ごしていきましょう。

## (2月の予定)

| 月                                      | 火  | 水  | 木                             | 金                 | 土       |
|--|--|--|-------------------------------|-------------------|---------|
|  |  |  |                               |                   | 1日      |
| 3日<br>豆まき                              | 4日<br>避難訓練   | 5日<br>音楽リズム(ぱんだ、きりんぞう組)                              | 6日<br>体育                      | 7日<br>鯨の解体        | 8日<br>  |
| 10日<br>身体測定(ぞう組)                       | 11日<br>建国記念の日                                      | 12日<br>身体測定(きりん組)                                    | 13日<br>体育 身体測定(ぱんだ組 懇談会(うさぎ組) | 14日<br>身体測定(うさぎ組) | 15日<br> |
| 17日<br>身体測定(あひる1組)<br>美術<br>(らいおんグループ) | 18日<br>身体測定(あひる2組)<br>美術<br>(くじらグループ)<br>懇談会(あひる組) | 19日<br>身体測定(ひよこ組)<br>0歳児健診<br>音楽リズム(うさぎ、ぱんだ、きりん、ぞう組) | 20日<br>体育<br>                 | 21日<br>           | 22日<br> |
| 24日<br>振替休日                            | 25日<br>  | 26日  | 27日<br>体育<br>懇談会(ひよこ組)        | 28日               |         |

体育…………ぞう組 マラソン 縄運動(二人跳び・綾とび) 大縄跳び ドッジボール  
きりん組 マラソン 縄運動(前跳び・後跳び) ドッジボール  
ぱんだ組 マラソン 縄運動(縄を回す、跳ぶ) ポールゲーム  
美術…………ぞう組 自分の顔を描きます。  
音楽リズム…ぞう組…おはなしづくり きりん組…和太鼓 ぱんだ組…おともだちとちからをあわせよう  
うさぎ組…リズムの豆まき遊び  
豆まき…幼児組が元気いっぱいに豆を投げて園から鬼を追い出します。  
鯨の解体…食育活動の一環として、魚屋さんに鯨を解体してもらいます。その後照り焼きにし給食で食べ「いただきます」の意味や命の大切さを学びます。

## (懇談会について)

1月に行われました、幼児組の懇談会へのご参加ありがとうございました。ご家庭での様子、園での様子を伝え合う中で様々なお話を伺うことが出来、有意義な懇談会となりました。2月は、うさぎ組が13日(木)13:15~15:00、あひる組が18日(火)13:15~15:00、ひよこ組が27日(木)14:15~15:15に行いますのでよろしくお願いたします。

## (お知らせ)

- ・新年度用品販売は、3/4(火)に行います。詳細については後日お知らせ致します。
- ・こども教育宝仙大学学生2名(2/4~2/20)、青梅看護学校学生3名(2/3、2/4)が保育実習に来ます。
- ・市では、各保育園に指導員を派遣しお子さんのことで心配な事、気になる行動について、相談や指導を行う事業を行っています。保育園でも指導をお願いし関わり方、環境など保育の参考にして頂いています。ご家庭でお子さんの事で気になる事がありましたら担任が代わって相談しますので担任に声をかけてください。指導日は2/18(火)です。
- ・大久保事務員が退職し、後任は田村事務員となりました。

## (馬主協会さんの助成金により、新しい遊具を設置しました)



## (鳥の巣箱を園庭の木に取り付けました)

自然の中で生活をしている鳥(野鳥)について関心をもつきっかけとして用務の青木さんに巣箱を作ってもらいました。園庭のビオトープによく水を飲みにくるので、どんな鳥が巣を作るのか？楽しみです。



## (寒さに負けず元気いっぱいです！)

### (ぞう組)



子ども達にブーム中の手作り羽根つき。手作りなだけに羽子板は大きいので、上手くラリーができるか楽しみです！畑で育てているブロッコリーがついに収穫！マヨネーズを添えて美味しく頂きました♪

### (ぱんだ組)



鬼ごっこやマラソンで体を動かしたり、きりん組さんと一緒にだるまさんころんなどであそびました。散歩先の神社では竹とんぼにも挑戦しました！

### (あひる組)



笑顔いっぱい走ったり、腕の力でぶら下がったり、体をたくさん使って元気いっぱい遊んでいます！

## クラスだより

### (ひよこ組)

朝の冷え込みが厳しい中でも、子ども達は元気いっぱい芝生広場での遊びやテラス遊びを楽しんでいます。保育士や友達と手を繋いで歩くのが楽しく、手を差し出して「一緒につなごう」とやり取りしている姿はとても微笑ましいです。一本橋を渡れるようになったり、テラスでも、はいはいや伝い歩きをしながら段差や坂道に挑戦したり、昨日できなかったことが今日ではできた！の発見が沢山あり、著しい成長の毎日に驚きと嬉しさでいっぱいです。身の回りのことにも興味を持ち始め、「自分で」が少しづつ見られるようになってきました。子ども達の成長の手助けをしながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思っています。

### (あひる組)

芝生広場に出た直後は寒そうにしていますが、保育士が走り出すとすぐに鬼ごっこが始まり笑顔いっぱいの子ども達です。雲ひとつない澄んだ青空の中に飛行機を見つけると、友達や保育士に教えてくれ皆で空を見上げて手を振り、共有する楽しさも味わっています！友達同士で拾った石を見せ合ったり交換したりと関わりを楽しんでいます。赤ちゃん(赤ちゃんの人形)が仲間入りし、おむつを換えたりミルクを飲ませたり、子守唄を歌って寝かしつけたり…ととても上手にお世話をしています。赤ちゃんに向ける眼差しや子守唄の歌声はとても優しく、愛着を持ってお世話をしているのが伝わってきます。今月も子ども達の楽しい！面白い！に共感しながら楽しく過ごしていきたいと思っています。

### (うさぎ組)

ビオトープの水も凍り…寒さが一段と厳しい日も増えましたが、寒い中でも様々な自然事象(霜柱・つらら・蒸発時の湯気・ぬかるみ)に気づき、興味・関心が高まっている子ども達。今月も子ども達と新たな気づきを沢山していこうと思います。最近、子ども達同士でのコミュニケーションも増え、自分の思いを言葉でしっかりと伝え合う場面が多くなりました。時々、会話の内容が噛み合わない時もあり、つい笑ってしまうこともあります。子ども達が自信を持って話している姿にとても成長を感じます。会話だけでなく身支度や遊びでも、保育士いらずの場面が増えてきました。子ども達のやる気を側で支え、楽しく自信を持って生活できるようにしていきたいと思っています。



### (ぞう組)

子ども達の丁寧な挨拶から新年を迎え、「残り3か月」と卒園する寂しさに浸っているうちに、あっという間に1か月が経ちました。1月より新たに加わったぶんぶんゴマや羽根つきでは、伝承遊びが大好きな子ども達の心を驚かし、夢中になって遊んでいます。2月3日に予定している福わ家さんとの交流の際に披露できるよう、自分専用のぶんぶんゴマで日々練習している子ども達です。また、伝統行事である節分は、本来「季節を分ける」という意味があり、悪霊を追い払う中国の儀式が日本に伝わる際、豆を使用したそうです。今年度は、年長児として本来の意味を理解した上で参加できるように、埼玉の高麗神社に纏わる「人形被い」を取り入れ、自分の中の邪気を人形へ移し、豆をまいて祓うと共に、無病息災を祈ってきたいと思っています。他にも、昨年に引き続き、鯨の解体の見学があります。改めて命をいただくことの大切さを学び、食への意欲につなげていけたらと思います。朝夕で寒暖差があり、乾燥から感染症にもかかりやすい季節となりましたが、引き続き手洗いがいの大切さを呼びかけていくと同時に、換気や加湿等、室内の環境を整えていきたいと思っています。

### (ぱんだ組)

1月は伝承遊びを楽しみました。ダルマ落としやけん玉など集中する姿がよく見られました。散歩先で竹とんぼも経験し様々な昔ながらの遊びに触れました。寒さがピークをむかえていますがとても元気な子ども達。少し走ると暑くなるように上着を脱いで遊んでいることもあります。本当にたくましくなったなあと感じます。手洗いうがいも上手になり清潔を保つことで感染症の予防にもなっているようです。2月に入るとすぐに節分があります。日本の伝統的な文化を知りつつ、適度に経験できればと思っています。進級まで2ヶ月となりましたがまたひとつお兄さんお姉さんになることに期待しつつ楽しく過ごしていきたいと思っています。

### (きりん組)

新年になり、上手に挨拶をする姿をたくさん見ることが出来、嬉しく感じた年初めでした。お正月遊びとしてかるたや駒回しを楽しむ姿も見られました。寒い日が多くなりましたが、子ども達は戸外へ行き体を動かして遊ぶのが大好きです。園庭に行くときには友だちと「追いかけてこしよう！」と声を掛け合う姿も見られます。高低差がある場所でも上手に走り抜けていく姿にびっくりすることもあります。また、異年齢児との関わりも多くなり、一緒に遊んだり、転んでいるときには手を差し伸べたりする姿が見られ成長を感じられる一か月でした！2月も行事を通して様々なことに興味を持ち楽しんでいけるようにしていきたいです。